



1 コンピュータが大好き!



全体会の様子

3月22日(土)にオープンキャンパスが開催され、午前・午後合わせて高校生と保護者65人が来校されました。

全体会では、本校の特色や令和8年度からの大学校化の説明があり、出席者は入試方法など熱心にメモを取っていました。

この後、4種類(「AI体験」「ネットワーク」「セキュリティ」「ドローン」)の体験授業に参加して楽しんでいました。個別相談に訪れた保護者は、「コンピュータが大好きなので是非この大学校に入学させたい」と本校の特色あるカリキュラムや、推薦の基準、試験の内容について質問していました。



ネットワーク体験の様子



ドローン体験の様子

2 ITに将来性を感じた!

オープンキャンパスで、IT短大の特色や体験授業を終えた高校生が感想を寄せてくれました。

小滝真聖(土浦工)さん「ネットワークを体験し、現在のIT技術や人材不足を知りました。ITは将来性があると思いました」
斎藤響生(土浦工)さん「サイバーセキュリティなど様々なことが学べてよかった。とても興味がわきました」

天木瑠偉(那珂高)さん「入口に飾られた企業を見ると、IT短大の企業からの信頼性を感じました」

池田直矢(那珂高)さん「各実習室を紹介する動画は、とても分かりやすかった」



土浦工業高校の小滝真聖さん(左)と斎藤響生さん

3 学生が動画で説明

今回のオープンキャンパスに向けて、5人の学生が動画で実習室の説明を行いました。3分程度ですが「学生さんが、生き活きと紹介していて分かりやすかった」との声もありました。



飛田美優さん
(勝田工高卒)



ティアナさん



木水利旺さん
(石岡商高卒)



シハブさん



山中悠梨音さん
(那珂高卒)

4 IT短大を応援!

つくば国際大学高等学校

横島義昭学校長は「不易流行」「ATG」(明るく・楽しく・元気よく)をモットーとしています。「IT短大の人材育成、応援します」とエールを頂きました。



横島義昭 学校長

